
 福高には高い目標を持った生徒が沢山いるため、友達と互いに励まし合いなが

ら自分の学習に集中することができました。先生方はひとりひとりの進路に真剣

に向き合ってくださいます。私はなかなか志望校が定まらなかったのですが、担

任の先生は面談の度に親身に相談に乗ってくださり、進路を決めることができま

した。そして、課題に取り組む方向性や具体的方法を明確に示してくださり、自分

に合った日々の勉強スケジュールをたてることができました。福高は勉強ばかりと

いうイメージを持たれやすいですが、福高祭などの行事では各々の得意分野を

活かし、成功を目指して一致団結する姿が見られますし、部活動では

厳しい練習を重ね、良い成績をとった生徒もいます。福高の魅力は自

己を尊重し合う仲間と共に高め合い、素晴らしい3年間を送ることがで

きるところだと思います。  

 

同志社女子大学生活科学部 

綾部中出身  

 福高では、文武両道が実現できます。テスト前には部員同士で勉強を教え合った

り、分からないところがあれば先生に聞いたりして、部活をしながらでも良い成績を

取り続けることができました。また、部活をして身についた力と、3年間部活をやり

切ったことは受験での自信にも繋がりました。私が3年間、部活と勉強を両立しなが

ら、希望進路の実現を達成することができたのは先生方が支えてくださったからで

す。分かりやすい授業をしてくださる先生、勉強のことでも部活のことでも生徒思い

な先生、そして、部活動や行事の際には生徒と一体となって楽しんでくださる先生方

が福高にはたくさんおられます。そんな福高での3年間はとても充実したものでし

た。皆さんも部活動や勉強に励み、楽しい福高ライフを送ってください。  

 授業で分からないことがあったら、先生が優しく教えてくれますし、クラス全体のモチ

ベーションも高いので、友達と教え合いながらも受験に向けて頑張ることが出来まし

た。福高はそういった環境に恵まれていると思います。だからこそ、部活も勉強も思

いっきり取り組むことができましたし、先生の助言をしていただいたこともあって、大学

に合格できたのだと思います。先生の助言がなかったらきっと今の大学には行ってな

かったので、受験について分からないことは遠慮なく先生に相談して、自分に合っ

た学校を目指してください。福高は勉強も部活も行事もめいっぱい楽しめる学校で

す。3年間は本当に一瞬です。一日一日を大切にして、3年間しかない高校生活を

楽しんでください！  

 

香川大学医学部 

何北中出身  

 授業や演習などで分からないところがあり、先生に質問すると、自分が理解できる

まで丁寧に教えてくださいます。自習室では1人で集中して、教室や廊下の机では

友達と相談などをしながら勉強できます。福高祭の時には皆一緒になって盛り上が

れます。部活動は3年間を通して様々な経験を積むことが出来ました。 

 私は、受験で何回も落ちてモチベーションが下がってしまい、苦手な教科も克服で

きていなかったので、もう諦めて他大学に進学しようかと思っていました。しかし、友

達や先生が応援してくださったおかげでもう一度頑張ることができました。苦手な科

目の勉強法を先生に聞き、自分の学習方法を見直し、苦手意識を減らし、勉

強を進められました。その結果、進路を実現することができました。皆さんも素

敵な友達、先生方と充実した学校生活を送ってください。  

 

近畿大学農学部 

上林中出身  
 福高の魅力は、大学進学という同じ目標を持つ人が多くいることだと思います。入

学して、中学校の時とは違う、意識の高さに刺激を受け、日々の勉強を頑張ってこ

れました。授業中と休み時間の切り替えができる人が多く、私も自然と毎回の授業

に集中することが出来ました。友達やクラスの人から影響を受けて、互いに頑張れ

る環境にいれて、本当によかったです。 また、受験に対するサポートも福知山高校

の魅力だと思います。進路がなかなか定まらず何度も学部や志望校を悩んでいま

したが、二者面談で担任の先生は真剣に私の進路について考えたり調べたりしてく

ださいました。また、毎回の二者面談が勉強のモチベーションにも繋がっていまし

た。担任の先生以外にも進路の相談に乗っていただいたり、分からない問題を聞

きに行くと丁寧に教えてくださったり、全力で対応してくれる先生ばかりです。周り

の人や先生のおかげで3年間頑張ってこれました。 

 福高の1番の魅力は、勉強に集中できる環境が整っていることだと思います。私は3

年間バスケットボール部に所属していました。入学時から、部活動をしながら勉強が十

分にできるのかどうか不安を感じており、部活動に入ることを迷っていました。しかし、

週に1回は休みがあるし、テスト1週間前は部活動が停止になるので、定期テストの勉

強にも集中することができました。また、福高には2つの自習室があり、放課後や休み

の日にも静かな環境で勉強をすることができます。自習室には、テストや進路決定な

ど、同じ目標に向かって努力している仲間もいます。その仲間の頑張る姿を見て、自分

も頑張ろう！と励まされました。さらに、自習室だけでなく、先生と1対1で質問に答え

てもらえる質問コーナーもあるので、その日に生まれた疑問をその日に解消するこ

とができます。これら設備や雰囲気など、勉強のしやすい環境は福高ならではの魅

力です。  

 

神戸大学理学部 

綾部中出身  

 福高は学習、部活動の両方に力を入れて取り組むことができる学校です。学習で

は、休み時間や放課後に授業で理解できなかった部分を質問に行くと丁寧に教えても

らえるし、質問をするためのスペースもあるなど、学習環境が充実しています。進路決

定の際には、先生方が親身になって相談に乗ってくださいます。僕は推薦入試で小論

文と面接がありましたが、それぞれに担当の先生がついてくださり、1対1で指導してく

れるので、本番で戦えるほどの力を十分に身に付けることができます。部活動は、上

手くなることの他にも、礼儀や自主的な行動の重要性を学ぶことのできるい

い機会だと思います。僕はソフトテニス部に所属していましたが、先生が全て

を教えてくれるのではなく、自分で考えて行動できる力を身に付けられるよう

指導していただきました。部活動は学校生活の中で最も社会に近い活動だっ

たと思うし、3年間頑張り続けることで得るものも大きいです。  

 

帯広畜産大学畜産学部 

上林中出身  

 福高の魅力は勉強も部活も全力で取り組むことができるところだと思います。授業

は落ち着いた雰囲気で受けることができるし、テスト前になると、自分から進んで勉

強をしている人が多く、「私も頑張らなければいけない」と、自然と勉強を頑張ること

ができていたと感じています。部活動はどの部活も先輩後輩とても仲が良く、意見

を出し合うなどして、お互いを高め合いながら活動することができます。 

 高校生活は決して楽ではありません。テストで思ったように成績が伸びなかった

り、受験が迫ってくる時期は、勉強と部活を両立するのは苦しかったりする時もあり

ます。しかし、それ以上に努力してやり遂げた後には達成感を味わえたり、自分自

身が成長できたりします。みなさんも高校生活を振り返ったときに今までやってきて

よかったと思えるような高校生活になるように頑張ってください。  

 

福知山市役所 

綾部中出身  

 福高の魅力としては、勉強にも部活動にも打ち込める環境が整っていることで

す。特に部活動では、部活をしていない人には味わうことが出来ないものを沢山

得ることが出来ました。例えば、自分の意見を発言する力、周りを常に見て行動

する力など、人として大事なことを得られました。また、そこでつけた力が受験勉

強に繋がったことは間違いありません。受験でも周りに全力で勉強する環境が

整っていたからこそ、自分は最後までやり遂げることが出来ました。とても充実し

た高校生活でした。「勉強大変やから部活動やらんとこ」と思うのではなく、本

気で部活動にも打ち込んで頂点目指してやってみてください。やってみると意

外と大丈夫です。恐れる必要は一切ありません。是非福高で部活動と勉強の

両立をして、1度だけの高校生活を悔いなく、最高の青春を送ってください。  

 

龍谷大学経営学部 

城南中出身  

 

岡山大学医学部 

豊里中出身  

 福高には、落ち着いた雰囲気と勉学に手厚いサポートがあります。先生方は授

業でわからないところがあればわかるまで教えてくれます。勉強と部活の両立は

難しかったけど、毎日が充実していました。自分は受験勉強を始めるのは遅かっ

たけど、希望進路が早くに決まっていたので目標が明確でした。そのおかげで自

分の行きたい道に行けたと思います。福高には自分と同じように国公立大学を

受ける人がたくさんいたので最後まで頑張ろうと思えました。  

 

県立広島大学保健福祉学部 

綾部中出身  

正直なところ、福知山高校に入学してすぐの頃は、仲の良かった友達は皆、別の

高校に進学していてとても不安でした。しかし、志望校に合格できた今は胸を張っ

て福知山高校に入学して良かったと思います。福知山高校の魅力は、やはり進学

に力を入れていることです。周りの人も進学に向けて勉強している人が多い環境

だったので、自分も自然と引っ張られていつの間にか成績も伸びてきていました。

また、自宅ではあまり勉強しない自分にとって、自習室が二つと図書室、廊下にま

でも学習ができる場所があったので、学校では勉強、家ではゆっくり休むといった

メリハリをつけた生活がしやすかったです。さらに付け加えると、部活動を最後ま

で続けながら受験勉強ができました。センター試験の演習や二次に向けた

学習も授業の時間を使ってくれるので、入試に向けた勉強で取り残されるこ

とはありませんでした。部活も進学も頑張りたい人、ぜひ福知山高校に来て

ください。  

 

広島大学教育学部 

豊里中出身  

 

立命館大学法学部 

綾部中出身  
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文理科学科第11期卒業生 

難関国公立10大学進学者 12人 

 福高には、熱心にご指導やご教授をしてくださる素晴らし

い先生方がおられます。先生方は私たち以上に私たちの

ことを考えて対応してくださります。普段の授業はもちろん

ですが、例えば推薦入試に必要な面接や小論文対策、志

望理由書の添削などを丁寧にしてくださります。進路につ

いて悩んでいることがある時は、一緒になって真剣に考え

てくださります。先生方はその道のプロなので、本当に心

強い存在です。また、高い志を持つ仲間がいる文理科学

科で3年間過ごせたことは、私にとってとても貴重で価値の

あるものでした。自分自身が最後の受験まで頑張ろうと思

えたのは、確実に同じクラスの周りの人の存在があったか

らです。勉強だけではなく、普段の生活や学校行事なども

真剣になって取り組むみんなと同じクラス

で本当に良かったと思っています。尊敬

出来て、一緒にいることで自分自身が沢

山の良い刺激を得られて、成長させても

らえる人達が数多くいることは福知山高

校の最大の魅力だと思います。  

 

大阪府立大学地域保健学域 

総合リハビリテーション学類作業療法専攻 

城南中出身  

 福高での3年は、周りの友達や先生に支えられながら成

長できた期間でした。 

  部活動や勉強に毎日一生懸命取り組み、思い通りに行く

ことばかりではない学校生活の中で、各々の目標に向かっ

て１日１日を大切に過ごしている友達とお互いに協力し、高

めあいながら日々勉強に取り組むことができました。 

  また先生方は、授業終わりや貴重な休み時間、放課後

の時間を割いて、理解が不十分な僕のためにいつも丁寧

に教えてくださり、勉強のことだけでなく、進路相談や生活

態度に対しても厳しくも僕のことを考えた指導をしていただ

きました。これらのことがあったから、今回受験を乗り越え

られました。 

  周りの環境に支えられていることをい

つも忘れず、自分たちの目標に向かって

チャレンジし続けてください。 

 

岡山大学環境理工学部環境管理工学科 

和知中出身  

 福高は勉強するには最適の環境です。先生方は質問が

あったら分かるまで教えてくださるし、自習室も備わってい

るため、勉強の意欲がある人にはとても嬉しい場です。 

  また、文理科学科はクラス全体の勉強に対する意識が

高く、常に周りから刺激を受けることができます。教え合

いなど、クラスとして勉強に励むことができる雰囲気は文

理科学科ならではだと思います。 

  遠距離通学でしたが、福高に通って本当によかったと

思っています。福高で充実した学校生活を送ることがで

き、とても感謝しています。   

北海道大学経済学部 

城南中出身  

 僕は福知山高校に通って良かったと思います。 

 まず１つ目に何事にも一生懸命に打ち込む力がつくこ

とです。日々の演習や、授業の予習復習などを続けて

いくことでその力がつけられると思います。最初は僕も

辛かったですが、周りの友達はみんな何事に対しても

真剣に取り組んでいたので、自然と僕も一生懸命に頑

張れるようになりました。 

 ２つ目に多くの友人が出来たことです。福知山高校は

行事が多く、色んな人と協力し合えるので自然と友達も

多くできました。切磋琢磨し、互いに高め合える友人が

出来たことは本当に良かったと思います。 

 最後に、先生方の対応が丁寧ということです。

質問しにいけば、分かるようになるまで教えてく

ださり、受験についてや将来のことなど多くのこ

とについてアドバイスもくださいます。先生方の

おかけで今の自分があると思うし、大学にも合

格できたのだと思います。 

 

広島大学総合科学部総合科学科 

大宮中出身  

 勉強の効率を最もあげてくれるのは何か、知ってます

か？誰もが頭では理解していることなのですが、答えは

自発性です。誰かにやらされる勉強ではなく、自分から

やる勉強が大切というのはよくわかっていると思います。

福知山高校の最も大きなメリットがここにあります。福知

山高校には、受験という人生の重大な出来事に対して本

気でのぞめる生徒がたくさんいます。仲間がいれば、自

分もやってやるという気持ちが自然とわきます。僕は中

学校の頃、そこそこ程度の成績でした。でも、周りの勉強

への熱意を感じ負けまいと必死に頑張ることが出来る福

知山高校の環境が僕を育て、旧帝国大学に合格出来ま

した。これがどのくらい凄いのかと言うと、

日本人口の旧帝国大学の出身者の割合と

億万長者の割合がほとんど一緒、と言え

ば何となくイメージが湧きますかね？(笑) 

 ということで、伝えたかったのは福高の環

境は凄くいい！ってことです！(笑)  

 

大阪大学基礎工学部電子物理科学科 

青葉中出身  

 文理科学科のレベルはとても高いと僕は思います。み

んな、難関大学を目指して日々努力と勉強を積み重ね

ているからです。それは、文理科学科のみんなと勉強し

てきたので身に染みるくらい十分感じているつもりです。

勉強を頑張る一方で、最近の文理科学科は社交面での

明るさというのがあると僕は思います。僕は福知山高校

に入学した当初、『みんな静かで必死に勉強する』とい

うイメージを文理科学科に抱いていました。しかし、いざ

蓋を開けると全くそんなことはなく、むしろ毎日にぎやか

なくらいでした。卒業した今、文理科学科というクラスを

あらためて振り返ると、本当に良いクラスだと思えます。

先程にも書きましたが、クラス全員が難関大学を目指す

ので、『クラスの流れについていく』だけでも自分の学力

は驚く程に伸びます。さらに、みらい学もそうですが、社

交面でも大きく成長出来ます。一年のとき上の方にあっ

た目標が、今足元にある。そんな成長が出来るのが文

理科学科です。 

 

京都教育大学教育学部 

学校教育数学領域専攻 

瑞穂中出身  

 文理科学科には1年生の頃から高いレベルでクラスメイ

トと切磋琢磨し、同じペースで共に勉強出来る仲間に出

会える環境がありました。各々に個性や得意分野があり、

それを認め合うなかで自分自身の強みも知る事ができ、

それを武器に受験に挑むことが出来ました。1.2年生の時

に、課題だけで手一杯にならず、自分で考えて勉強をす

る時間があったので、受験期にも自分に必要な勉強を取

捨選択し、効率よく合格を掴み取る事が出来たと思いま

す。また、先生には比較的早い時期から"東京に行きた

い"という私の希望に合った大学を提示して頂き、稀な例

だったとは思いますが、大学の入試形式に沿って進路指

導をして下さったおかげで入学時には想像もしていなかっ

たようなレベルの大学に合格することが出来ました。  

 

東京工業大学工学院 

綾部中出身  

＊北海道大、東北大、東工大、名古屋大、京都大、大阪大、神戸大、九州大 

＊早稲田大、東京理科大 

最難関私立大学合格者 10人 

福高文理科学科は 

    高い進学実績を誇る 

  進学に特化した専門学科です！ 


